

# *Aumenta cifra de casos positivos en varios países*

---



**Foto: May James/ Reuters/ Archivo**

La Habana, 12 ene (RHC) Varias naciones del mundo reportan en las últimas jornadas un aumento de los casos positivos a la Covid-19 y, algunos gobiernos europeos confirmaron que se trata de las cifras más elevadas desde el inicio de la pandemia.

Las autoridades de Viena, por ejemplo, reportaron poco más de 17 000 casos de la Covid-19 en las últimas 24 horas, lo que supone un crecimiento del 47% respecto a los datos hechos públicos la víspera.

El aumento de las infecciones se debe a la expansión de la variante Ómicron aunque esa situación aún no repercute en la ocupación hospitalaria, y el número de pacientes en cuidados intensivos mantiene la tendencia a la baja de las últimas semanas en esa nación.

En ese escenario el gobierno mantiene la intención de aplicar a partir de febrero la obligación de vacunarse e impondrá multas a quien no lo haga.

Mientras en España la cifra de contagios de Covid-19 siguió en ascenso, al tiempo que pierde fuerza la idea de enfrentar la pandemia como una gripe.

“Mi recomendación ahora es la medida; se debieron tomar medidas más preventivas cuando apareció Ómicron y de lo que se trata en estos momentos es de enfrentar la sexta ola sin lanzar esperanzas de que acabará rápido”, señaló el epidemiólogo José Félix Huerta

España ya superó las 90 000 muertes desde el inicio de la pandemia y más de siete millones y medio de contagios.

La víspera, las comunidades autónomas informaron al Ministerio de Sanidad de 134 942 nuevos casos de Covid-19, de los cuales 79 601 fueron diagnosticados en las últimas 24 horas.

Reportes enfocados en las vacaciones navideñas y de fin de año, junto con la Cabalgata de los Reyes Magos la noche del 5 de enero, han disparado las estadísticas y, como consecuencia, las tensiones aumentaron en los centros hospitalarios.

La mayoría de los expertos rehúsa dar un pronóstico, aunque en general guardan la esperanza de que esta ola de contagios comenzaría a remitir hacia el mes de febrero. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/282570-aumenta-cifra-de-casos-positivos-en-varios-paises>



**Radio Habana Cuba**